

Las inversiones aprobadas en planes de exploración, evaluación y desarrollo de las rondas realizadas en el sexenio anterior suman 40 mil 697 millones de dólares a mayo de 2020.

La inversión aprobada por petroleras privadas y Petróleos Mexicanos (Pemex) en los planes aprobados de exploración, evaluación y desarrollo en México al mes de agosto del 2020 suman un total de 40 mil 697 millones de dólares, informó la Comisión Nacional de Hidrocarburos (CNH).

A través del portal del Sistema de Información de Hidrocarburos (SIH), se observa que la mayoría de la inversión en los planes aprobados se concentra después del 2025, con un total de 15 mil 219 millones de dólares.

En lo que va del 2020 se han aprobado inversiones por 4 mil 812 millones de dólares, la mayoría de ellas se concentra en migraciones de Pemex y en los proyectos de la segunda licitación de la ronda uno.

El área que más inversión aprobada registra hasta mayo de este año es Amoca, Miztón y Tecoalli operada por Eni con 7 mil 861 millones de dólares, seguida de cerca de Ichalkil – Pokoch, de Petrobal y Fieldwood Energy con 7 mil 757 millones de dólares.

El tercer lugar en inversión comprometida se encuentra Pemex Exploración y Producción con el campo Ek- Balam en que se han aprobado inversiones por 7 mil 652 millones de dólares.

El cuarto lugar es ocupado por Hokchi Energy con inversiones totales por 2 mil 740 millones de dólares.

Los incrementos de un mes a otro se deben a la reciente aprobación de los planes de exploración a Pemex de las áreas que le fueron reasignadas durante la ronda cero.

<https://anmy.info/>

<https://anmy.info/lap-dat-he-thong-gas-cong-nghiep-lpg/>

#lapdathethonggas

#lapdathethonggascongngghiep

#lapdatlpg

#lapdathethonggasanmy

An Mỹ là công ty hàng đầu trong lĩnh vực lắp đặt hệ thống gas công nghiệp, lắp đặt LPG  Uy tín - An toàn - Chất lượng cao nhất  0906006691.